

おはようございます。明日から12月…朝の寒さも増して来て、朝昼の温度差が大きいです、健康管理に気をつけて下さい。

さて、今日から生徒会役員の受付が始まります。来年度の小田北中生徒会どうしますか？この写真は昨年の選挙運動の様子ですね。今の日本では、自治活動と言って自分たちのことは自分たちで決めるということで市や県議員は首長さんの選挙をしています。先日、大阪でダブル選挙がありましたね。地方自治体の選挙も自治活動です。学校の自治活動では生徒草加や月1回の専門委員会、生徒会選挙があるのです。2年生の通信にもありましたが、生徒会とは皆さん全員にことですよね。各係や日番、掃除班などがそれぞれの役割で動き生活が成り立っています。

この新聞記事は6月にもお知らせしましたが改正公職選挙法が成立して来年夏の選挙から18歳の人に選挙権が与えられるという記事です。中学生である皆さん、中3というと15歳です。世の中に関心を持つ必要があります。それは、民主的で平和で安心安全な世の中を実現しなければならないからです。現在、シリアなどでは空爆や紛争が続いていますし、ヨーロッパではテロの恐怖、難民の人が押し寄せていて混乱していますよね。そんなことから見ると日本は平和ですよね。日本の平和を維持するためにも世の中に関心を持つ必要があります。

生徒会役員になると忙しくなりますが、生徒会役員に立候補して、1日は24時間というみんなに平等な条件を最大限生かして欲しいと思います。さて、この写真みてください。このプールや校舎、神崎団地ありますよね。昔の小田北中学校ですよね。体育大会での生徒会長です。カッコいいですよね。3年生はこれが誰か知っていると思いますが、1.2年生は誰か解りますか？今、この小田北中の先生です。

それでは、最後に現生徒会執行部から1・2年生への言葉を見て頂きます。

ということで生徒会選挙について、今日から立候補受付ですので自分はどう関わるか考えてみてください。